

Le gouvernement cubain constate une amélioration de la disponibilité des ressources énergétiques du pays



La Havane, 31 juillet (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a dirigé ce lundi une réunion du gouvernement au cours de laquelle il a constaté des améliorations dans la situation des ressources énergétiques et a évalué le progrès des mesures pour le développement socio-économique du pays.

Au cours de la session du comité exécutif du Conseil des ministres, dirigé par le Premier ministre Manuel Marrero, la stabilité de l'approvisionnement en carburants et autres vecteurs énergétiques a été reconnue par rapport aux semaines précédentes.

Selon la télévision, le directeur du ministère de l'Énergie et des Mines, Vicente La O, a souligné que la capacité de production d'électricité a été récupérée dans le système électro-énergétique national (SEN).

Il a précisé que cette stratégie a permis de mettre en service les centrales thermoélectriques prévues pour produire l'énergie demandée par la population et l'économie nationale pendant les mois d'été.

Toutes les centrales thermoélectriques prévues pour être incorporées au SEN sont en service, et une autre est prévue pour le mois d'août, tandis que l'entreprise Energas atteint son potentiel de production pendant les heures de pointe, a déclaré le ministre.

Le président a apprécié l'amélioration de l'approvisionnement en combustible et a insisté sur le suivi des mesures prises pour assurer la continuité de sa mise en œuvre.

L'organe gouvernemental a également passé en revue les actions visant à garantir la production alimentaire ainsi que l'acquisition et la distribution du panier alimentaire de base, malgré la crise internationale et le renforcement du blocus américain.

L'organe gouvernemental a également analysé la situation du transport de marchandises et de passagers et l'approvisionnement en eau de la population.

Sur ce dernier point, le président de l'Institut des ressources hydrauliques, Antonio Rodríguez, a expliqué que, bien que les réservoirs d'eau se soient reconstitués, certaines régions du pays sont touchées par la sécheresse.

D'autre part, a indiqué M. Rodríguez, des travaux sont en cours pour réparer les équipements de pompage pour l'approvisionnement en eau, en particulier à La Havane, qui seront soutenus par l'arrivée imminente dans le pays de nouveaux équipements pour ces fonctions.

Pour sa part, le président de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (parlement), Esteban Lazo, a appelé au respect rapide des accords de la dernière session ordinaire du parlement, parmi lesquels la surveillance dans les quartiers et les communautés.

M. Lazo a également mentionné la lutte contre les illégalités, la corruption et l'inflation. Lors de la réunion, le programme du système bancaire du pays a été approuvé.

Étaient également présents à la réunion de l'exécutif cubain les membres du Bureau politique du Parti communiste, le vice-président de la République, Salvador Valdés, et le secrétaire à l'organisation du Comité central, Roberto Morales (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/330093-le-gouvernement-cubain-constate-une-amelioration-de-la-disponibilite-des-ressources-energetiques-du-pays>



Radio Habana Cuba